



#Legislativo

Mier asegura que contienda entre 'corcholatas' concluirá en unidad

POR YVONNEREYES

Pese a los recientes desencuentros entre Marcelo Ebrard y Claudia Sheinbaum, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, aseguró que la contienda por la coordinación para la defensa de la Cuarta Transformación "saldrá bien y en unidad".

Indicó que todos los competidores son personas profesionales y de mucha experiencia, por lo que descarta riesgos de fractura.

El líder de la bancada morenista en el recinto legislativo de San Lázaro afirmó que la fuerza política y moral, así como la energía social, mantendrán unido al movimiento.

"Eso es lo que vive un movimiento como el nuestro, que nació desde la base, que nació en la transparencia, que nació en la discusión, que nació en el debate; que no nació en el oropel de los espacios cerrados, donde se hablan a sí mismos y se hablan al oído; baste ver los eventos del otro frente para comprender la diferencia entre una emoción y una energía social", expresó el político poblano.

Incluso comparó al partido de Morena con una locomotora y definió el movimiento social y político como el más grande e importante de México y Améri-



El legislador dijo que el Frente se topará contra la "locomotora" que es Morena rumbo a las elecciones del 2024.

El legislador hizo un llamado para fortalecer el movimiento y diferenciarse de la oposición, partidos a los que consideró "descafeinados"

ca, mientras que al Frente Amplio por México lo calificó como un movimiento "descafeinado".

"Con respeto para todos los demás, aun cuando sean frentes, se van a encontrar de frente a una locomotora que es Morena", puntualizó.

Ignacio Mier dijo que basta ver los eventos del frente opositor para comprender la diferencia entre una emoción y una energía social, donde se vuelca la agenda y genera todo un torrente de "emociones y de pasiones sociales" y políticas,

a diferencia del Frente Amplio por México, "un movimiento que está más descafeinado que el café que me estoy echando en este momento".

Manifestó que la máxima de "con el pueblo todo, sin el pueblo nada" es guía de conducta.

"La esencia y la defensa de este movimiento es y será la organización del pueblo; el pueblo tiene que organizarse y el pueblo se organiza en torno a causas, en torno a luchas, a ideales, a valores y eso es lo que estamos haciendo", concluyó el morenista.